

Anfrage: /2021 zur Sitzung des Mainzer Stadtrats am Mittwoch, 30. Juni 2021

FREIE WÄHLER Stadtrat

Verkehrssicherheit "Frei-Treppe" zwischen Jockel-Fuchs-Platz und Rheinufer (FREIE WÄHLER)

Vor ziemlich genau 50 Jahren wurde der Grundstein für das Mainzer Rathaus gelegt. Vor gut 47 Jahren wurde das Rathaus eingeweiht. Nun ist das Mainzer Rathaus – evtl. mangels Pflege und/oder architektonischer und materialtechnischer Mängel und Abnutzung – geschlossen und wartet auf seine komplette (denkmalgerechte) Sanierung. Um die beste Lösung wurde im Mainzer Stadtrat lange gerungen. Bis das Rathaus und damit verbunden auch die für die Bevölkerung und Touristen so wichtige Freitreppe zum Rhein saniert sind und in neuem Glanz und ganzer Breite erstrahlen, wird es noch einige Zeit dauern.

Die aktuelle Freitreppe ist augenscheinlich nicht mehr in bestem Zustand.

Die Freien Wähler fragen deshalb die Verwaltung:

- 1. Ist die Treppe noch standsicher? Einige Stufen sind "unterhöhlt", andere abgebrochen.
- 2. Entspricht die aktuelle Freitreppe den Sicherheitsbestimmungen?
- 3. Wie lange wird die Freitreppe der Witterung und der Belastung durch die aktuelle Nutzung vermutlich noch standhalten?
- 4. In welcher Reihenfolge saniert die Stadt die beiden Baukörper, Rathaus und Tiefgarage mit Jockel-Fuchs-Platz?
- 5. Wie wird die Stadt Mainz der Bevölkerung während der Bau-/Umbauphase den Zugang zum Rhein über das Rathausplateau ermöglichen?
- 6. Was kann die Verwaltung unternehmen, um die Freitreppe, eine wichtige Verbindung von der Innenstadt zum Rhein, in den nächsten Jahren der Bevölkerung weiterhin zugänglich zu machen und den weiteren Verfall stoppen, zumindest verzögern?

gezeichnet:
Erwin Stufler
für FREIE WÄHLER